



## Dr. Herminio Sánchez de la Barquera Arroyo

Licenciado en Ciencias Políticas y Administración Pública por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); el resto de sus estudios los realizó en Alemania: Licenciado en Música (Música Sacra y Música Antigua) por el Conservatorio de Núremberg, Maestro en Música (clavecín y órgano) por la escuela Superior de Música de Essen; especialidad en Canto Gregoriano (Abadía de St. Ottilien), Maestro y Doctor en Ciencia Política por la Universidad de Heidelberg. Actualmente es docente en la Licenciatura en Humanidades y en la Maestría en Ciencia Política en la UPAEP, Director de Posgrados en Ciencias Sociales y Coordinador del Grupo de Investigación en Ciencias Sociales (INCISO-UPAEP). Sus líneas de investigación son: políticas culturales, políticas de defensa nacional, historia de las ideas políticas y metodología de la Ciencia Política. Sus escritos (libros, artículos y capítulos de libro) han sido publicados tanto en México como en Alemania.